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Assembleia Geral Ordinária do Comitê de Gerenciamento da Bacia 
Hidrográfica do Rio Jacutinga e Bacias Contíguas 

 

Data: 12-11-2020 Horário: 8h00 às 10h40 

Local: Videoconferência  - https://meet.google.com/juj-vorj-zgo 

Participantes: Vilson Antônio Zamboni (Defesa Civil de Santa Catarina) Alexandre 
Matthiensen (Embrapa), Ademilson Barreiros da Silva (CIDASC) Marcio Ângelo Titon 
(EPAGRI) Águida Goreti Paglia (IMA), Ivan Carlos Rex Batista (PMA), Camila Wasen Fredo 
(PMA), Remi Pastore (Associação de Abastecimento de Água Nova Germânia), Cristian 
Marquezi (CASAN), Deise Luana Angoneze (BRF), Juliana Nardi (SEARA Alimentos), 
Wolmir de Souza (ASAASC), Valdinei Gollo (GELNEX), Guilherme Maurity ( GELNEX), 
Samara Romani (COPÉRDIA), Renan Bruno Dalcero (COPÉRDIA), Felipe Bellei 
(COOPERALFA), Lousivanio L. de Lorenzi (ACCS), Adriana Donati (ACCS), Thays Koning 
(KERBERMIX), Fernando Guliani (Pref. Mun. de Concórdia), Jonas Tiago Weber (Pref. 
Mun. de Arabutã), Ernesto V. Gomes (Pref. Mun. de Seara), Janiel Giron (Pref. Mun. de 
Ipumirim), Gilmar A. da Rosa (Pref. Mun. de Ipumirim), Jaqueline Cremoni (Pref. Mun. de 
Catanduvas) Francine Caldart (ARIS), Cláudia E. Schiavini (Consórcio Lambari), Marilu 
Matiello(AECOM), Luis Carlos M. Schaurch (ACIC), Celi T. Favassa Araldi (FUnC), Jairo 
Marchesan (FUnC), Valdir Silveira de Avila (AGROCON), Caciane Mega (I.F.C), Jair 
Jacomo Bertucini Junior (I.F.C), Marciele Bastian (Ecopef), Cesar Rodolfo Seibt (SDE), 
Murilo Anzanello Nichele (Ecopef), Vitória Margarida Camargo (Sindicato Produtores Rurais 
de Concórdia), Mariana Nichele Suntti (Ecopef), Laís Bruna Verona (Ecopef), Rosane 
Balsan (Ecopef), Rafael Leão (Ecopef), André Leão (Ecopef), Enio de Castro Junior (Bela 
Vista Produtos Enzimáticos), Alessandra Kieling (Ecopef), Priscila Knoublach (Sec. 
Regional da Saude), Sergio Luiz de Souza (Engie). 

Pauta: 

1. Aprovação da ata da Assembleia Geral Ordinária do dia 30 de junho de 2020; 
2. Apresentação do resultado das Assembleias Setoriais Públicas – Nova Composição 
3. Apresentação do Relatório de Atividades – parcial Ano II – da Entidade Executiva 

Ecopef na assessoria do Comitê Jacutinga; 
4. Apresentação do relatório (Parcial) Financeiro das Atividades da Entidade Executiva 

– Ano II; 
5. Apresentação e Aprovação do Planejamento estratégico – Ano II; 
6. Atualização e Aprovação do Plano de Capacitação; 
7. Atualização e Aprovação do Plano de Comunicação e Mobilização Social – Ano II 
8. Apresentação e aprovação do Plano de Trabalho – Ano II; 
9. Leitura, aprovação e lançamento do Edital de Eleição da nova diretoria do Comitê 

Jacutinga – gestão 2021 -2023; 
10. Aprovação da resolução nº 08/2020 que cria a Câmara Técnica Permanente para 

assuntos institucionais e administrativos; 
11. Assuntos Gerais. 

Ata da Assembleia: 

Aos doze dias de novembro de dois mil e vinte, via videoconferência realizada pela 
ferramenta Google Meet (https://meet.google.com/juj-vorj-zgo), aconteceu a segunda 
Assembleia Geral Ordinária do ano, com a presença dos representantes das entidades 
membros do Comitê Jacutinga. O presidente do Comitê Jacutinga, Sr. Alexandre 
Matthiensen deu início às oito horas e cinco minutos. Agradeceu a presença de todos e 
em seguida  passou a palavra ao Sr. Janiel Giron, Secretário Executivo do Comitê 
Jacutinga, para que efetuasse a leitura do Edital de Convocação da Assembleia Geral 

https://meet.google.com/juj-vorj-zgo
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Ordinária, o qual havia sido enviado previamente aos membros, via e-mail. Na sequência 
o Sr Alexandre fez a nominata das entidades membros e deu posse aos representantes. 
Os mesmos foram chamados e se apresentaram na seguinte ordem: Representantes 
dos Órgãos da Administração  Federal e Estadual; Defesa Civil de Santa Catarina –  
Adilson de Oliveira (Titular –ausente) e Vilson A. Zamboni (Suplente –presente), Centro 
Nacional de Pesquisa de Suínos e Aves – EMBRAPA - Alexandre Matthiensen (Titular – 
presente) e Estela de Oliveira Nunes (Suplente – presente), Companhia Integrada de 
Desenvolvimento Agrícola de Santa Catarina – CIDASC – Ademilson Barreiros da Silva 
(Titular-presente) e Ivo Kirsch (Suplente –ausente), Empresa de Pesquisa Agropecuária 
e Extenção Rural de Santa Catarina – EPAGRI - Márcio Ângelo Titon (Titular- presente) 
e Luiz Carlos Bergamo (Suplente –ausente), Instituto do Meio Ambiente – IMA- Águida 
Goreti Paglia (Titular – presente) e Daiane Roos (Suplente- ausente), Polícia Militar 
Ambiental – Ivan Carlos Rex Batista (Titular – presente) e Camila Wasen Fredo (Suplente 
– presente). Representantes Usuários de Água; Associação de Abastecimento de 
Água Nova Germânia – Remi Pastore (Titular – presente) e Dilmar Tiemann (Suplente – 
ausente), Companhia de Água e Saneamento de Santa Catarina – CASAN – Cristian 
Marquezi (Titular –presente) e Helton Araújo Couto Carneiro (Suplente – ausente),– BRF 
Ltda - Deise Luana Angoneze (Titular –presente) e Liana Rossi (Suplente – ausente), 
Seara Alimentos Ltda –Unidade de Seara – Juliana Nardi (Titular –presente) e Vilmar 
Zolet (Suplente – ausente), Associação de Agroindústrias Alimentícias de Santa Catarina 
– ASAASC – Wolmir de Souza (Titular - presente) e Ricardo Cecchi (Suplente – ausente), 
Gelnex Indústria e Comércio Ltda – Valdinei Gollo (Titular – presente) e Guilherme 
Maurity (Suplente – ausente), Cooperativa de Produção e Consumo Concórdia – 
COPÉRDIA – Samara Romani (Titular – presente) e Renan Bruno Dalcero (Suplente – 
ausente), Cooperativa Agroindustrial Alfa – Edione Rebonatto (Titular –ausente) e Felipe 
Bellei (Suplente – presente), Associação Catarinense de Criadores de Suínos – ACCS – 
Lousivanio L. de Lorenzi (Titular-presente) e Adriana Donati (Suplente – presente), 
Sindicato dos Produtores Rurais de Concórdia – Celso André Rigo (Titular –ausente) e 
Cristiane Nara Pilger (Suplente – ausente), Kerbermix Serviços de Concretagem LTDA 
– Magda Cereza (Titular – ausente) e Thays Koning (Suplente - presente), Itá Thermas 
Hotéis e Empreendimentos – Luana Wulfing (Titular – presente ) e Alison Souza da Rosa 
( Suplente – ausente). Representantes do segmento Populaçao da Bacia – Pref. Mun. 
de Concórdia – Fernando Guliani – (Titular – presente), Elton Polina (Suplente –
ausente), Pref. Mun. de Arabutã ( Jonas Tiago Weber (Titular – presente) e Douglas 
Braun (Suplente – ausente), Pref. Mun. de Seara – Ernesto V. Gomes (Titular – presente) 
e Carlos A. Paludo (Suplente – ausente), Pref. Mun. de Ipumirim – Janiel Giron (Titular 
– Presente) e Gilmar A. da Rosa (Suplente – presente), Pref. Mun. de Catanduvas – 
Jaqueline Cremonini (Titular –presente) e Lucimari Spader (Suplente- ausente), Agencia 
Reguladora Intermunicipal de Saneamento – ARIS – Adir Faccio (Titular – presente) e 
Francine Caldart (Suplente – presente), Consórcio Intermunicipal Multifinalitário do Alto 
Uruguai Catarinense – Consórcio Lambari – Cláudia E. Schiavini (Titular- presente) e 
Jéssica A. Cosmann ( Suplente-ausente), Associação de Engenheiros e Arquitetos de 
Concórdia e Microrregião – AECOM – Marilu Matiello (Titular – presente) e Silvana Maria 
Hall (Suplente – ausente), Associação Empresarial de Concórdia – ACIC – Isabel C. 
Guedes Piccoli (Titular – ausente) e Luis Carlos M. Schaurch (Suplente – 
presente),Fundação Universidade do Contestado – FunC – Celi T. Araldi Favassa 
(Titular – presente) e Jairo Marchesan (Suplente –presente), Associação de Engenheiros 
Agronomos de Concórdia e Região – AGROCON – Valdir Silveira de Avila (Titular – 
presente) e Cláudio Rocha de Miranda (Suplente – ausente), Instituto Federal 
Catarinense – Caciane Mega (Titular – presente) e Jair Jacomo Bertucini Junior 
(Suplente – presente). Na continuidade foram chamados os demais participantes 
presentes na Assembleia; Marciele Bastian ( Ecopef), Cesar Rodolfo Seibt ( SDE), Murilo 
Anzanello Nichele (Ecopef), Vitória Margarida Camargo (Sindicato Produtores Rurais de 
Concórdia), Mariana Nichele Suntti (Ecopef), Laís Bruna Verona (Ecopef), Rosane 
Balsan (Ecopef), Rafael Leão (Ecopef), André Leão (Ecopef), Enio de Castro Junior (Bela 
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Vista Produtos Enzimáticos), Alessandra Kieling (Ecopef), Priscila Knoublach (Sec. 
Regional de Súde), Sergio Luiz de Souza (Engie). Sr. Alexandre fez uso da palavra para 
agradecer a todas as entidades que participaram do Comitê desde sua criação até o 
presente momento. Por conseguinte desejou as boas vindas as entidades e aos 
representantes empossados neste ato para a gestão de 2020 a 2024. Na sequência Sr. 
Janiel faz a leitura do pedido em caráter de urgência para inclusão do item de pauta que 
trata sobre o calendário das AGOs de 2021. Assim, aprovado pela plenária este item 
passou a compor a pauta. Item 1 de pauta – Aprovação da ATA  da Assembleia Geral 
Ordinária do dia 30-06-2020 – Sr. Alexandre informa que a ata foi enviada com 
antecedência aos membros, assim  solicita a dispensa da leitura da mesma. Desta forma 
colocou em votação via chat a aprovação da ata, sendo aprovada por unanimidade. Item 
2 de pauta – Apresentação do Resultado das Assembleias Setoriais Públicas;. Sr. 
Janiel apresentou os resultados por meio das 3 Assembleias Setoriais Públicas 
realizadas respectivamente nos dias 29 e 30-09-2020, por videoconferência. No 
segmento Representantes dos Órgãos da Administração Federal e Estadual houve 
a participação de nove entidades para seis vagas. No segmento População da Bacia 
para as 12 vagas disponíveis houve a habilitação de 24 entidades. Por fim no segmento 
Usuários da Água das 12 vagas disponíveis houve 18 entidades habilitadas. Sr. Janiel 
informa que das 30 vagas existentes para composição do Comitê Jacutinga houve 51 
entidades habilitadas, 1 não habilitada e 5 não se fizeram presentes nas Assembleias 
Setoriais Públicas. A média de renovação foi de 22%. Das 30 entidades que foram 
empossadas, possuem suas sedes em 7 cidades distintas. Além das entidades 
selecionadas, em cada segmento, há a lista de espera que é composta pelas entidades 
habilitadas e não contempladas neste primeiro momento.  Item 3 de pauta - 
Apresentação do Relatório de Atividades – Parcial Ano II da Entidade Executiva 
Ecopef na Assessoria do Comitê Jacutinga. Sr. Rafael apresentou a Equipe Técnica 
da Ecopef, na sequencia apresentou o plano de Trabalho 2020 com as metas e 
resultados alcançados, destacando a criação da Câmara Técnica, Aprovação do Novo 
Regimento Interno e as já mencionadas Assembleias Setoriais Públicas. O Sr. Cesar 
Seibt, gestor do convênio pela SDE, neste momento se pronuncia e manifesta seu 
contentamento com a lisura e brilhante condução no processo  das Assembleias 
Setoriais Públicas, servindo como modelo para o Estado de Santa Catarina. Na 
continuidade o Sr. Rafael prossegue no relato das atividades realizadas no ano de 2020 
pontuando as principais ações, metas e resultados do Plano de Comunicação. Detalha 
as  várias atividades promovidas no ano onde demonstra o alcance através de 5 
informativos impressos, 42 matérias publicadas no site da página eletrônica 
http://www.aguas.sc.gov.br/o-comite-rio-jacutinga/inicial-rio-jacutinga/,além de 
facebook, whatsApp, instagran, youtube, rádios e jornais, com a vinculação de notícias 
de interesse do Comitê Jacutinga. Neste ano também foram realizados em período 
anteriores à pandeia eventos presenciais como a participação na apresentação do livro 
El Rio Bajo Água, participação na Tecnoeste, Organização da IX Semana da Água. Ainda 
apresentou o resultado das atividades internas e administrativas. A exemplo das 8 
resoluções, 3 moções, 13 ofícios e 14 atas produzidas. Com realização do plano de 
Capacitação informou que foram realizados 3 cursos de forma virtual atendendo aos 4 
Comitês Oeste. Sr. Alexandre agradeceu a apresentação do relatório técnico e solicita 
ao Sr. Cesar que se manifeste sobre o aditivo de prazo do contrato entre a SDE e 
ECOPEF. Sr. Cesar relata que em razão da pandemia, muitos eventos e atividades não 
foram realizados, ademais considerando a eficiente gestão financeira da Ecopef 
referente a este convênio haverá uma sobra de valor ao final dos 24 meses inicialmente 
previstos sendo suficiente para aditivo de prazo para mais 6 meses, prorrogando as 
atividades até maio de 2021. Item 4 de pauta – Apresentação do Relatório (parcial) 
Financeiro das Atividades da Entidade Executiva Ecopef – Ano II. A Técnica 
Administrativa da Ecopef, Sra. Marciele Bastian, faz a apresentação dos itens e seus 
respectivos valores totais previstos no Plano de Trabalho assim como o total de gastos 
até outubro de 2020 referente a cada rubrica. Sr. Alexandre agradece a apresentação 

http://www.aguas.sc.gov.br/o-comite-rio-jacutinga/inicial-rio-jacutinga/
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financeira e passa para o Item de 5 de pauta Apresentação e aprovação do 
Planejamento Estratégico – Ano II – Sr. Alexandre expõe que foi feito uma revisão do 
planejamento estratégico com a atual Comissão Consultiva e Equipe Técnica Ecopef em 
outubro de 2020, considerando as metas que o Comitê pretende alcançar até o final de 
maio de 2021 resultando no Plano de Trabalho do período de outubro de 2020 a maio 
de 2021. Na sequência, Sr. Alexandre solicita aos membros que votem o Planejamento 
Estratégico Ano II, via chat. Por unanimidade foi aprovado. Item 6 de pauta – 
Atualização e aprovação do Plano de Capacitação – Ano II –Sr Rafael apresenta os 
principais objetivos, público alvo, cursos já realizados e aqueles que estão programados 
assim como o cronograma. Na sequência devolve a palavra ao presidente Alexandre 
que coloca em votação, via chat. Após apurado o resultado constatou-se a aprovação 
por unanimidade. Item 7 de pauta- Atualização e aprovação do Plano de 
Comunicação e Mobilização Social – Ano II. O Sr. Rafael apresenta os principais 
objetivos, público alvo, ações previstas e o cronograma de atividades a serem 
desenvolvidas referentes ao Plano de Comunicação e Mobilização Social, até maio de 
2021.Após a explanação, o Sr. Alexandre solicita aos membros que votem o referido 
plano através do chat. Concluída a votação foi apurado a aprovação do mesmo. Item 8 
de pauta - Apresentação e aprovação do Plano de trabalho – Ano II – Sr. Rafael 
apresentou o objetivo principal deste plano o qual contempla executar o Plano de 
Capacitação, executar o Plano de Comunicação e Mobilização Social, atualizar bancos 
de dados organizar os calendários de Assembleias e Reuniões do Comitê além de 
gerenciar financeiramente o contrato. Sr. Rafael devolve a palavra ao Sr. Alexandre o 
qual solicita aos membros que votem este plano via chat. Por unanimidade foi aprovado. 
Item 9 de pauta-  Aprovação das datas das Assembleias Gerais Ordinárias de 2021 
– Sr. Alexandre atendendo à solicitação inicial de inclusão de pauta proferida pelo Sr. 
Janiel, coloca em apreciação da Assembleia as datas de 18-03-2021 e 18-11-2021. 
Assim solicita aos participantes que votem via chat. Sendo aprovada, a mesma, por 
unanimidade. Item 10 de pauta – Leitura, aprovação e lançamento do Edital de 
eleição da nova diretoria do Comitê Jacutinga – Gestão 2021 – 2023 – Sra. Celi, vice 
–presidente do Comitê Jacutinga, fez a leitura na íntegra do edital esclarecendo todos 
os artigos previstos no documento, o qual foi elaborado com assessoramento jurídico da 
Ecopef em data anterior a esta Assembleia. Em prosseguimento, não havendo 
manifestações, Sr. Alexandre agradece à Sra. Celi e coloca em votação o edital via chat. 
Após apuração dos votos tem-se aprovação por unanimidade. Item 11 de pauta 
Aprovação da Resolução nº 08/2020 que cria a Câmara Técnica Permanente para 
Assuntos Institucionais e Administrativos – O Secretário Executivo do Comitê 
Jacutinga Sr. Janiel  lê a Resolução nº 08/2020  na íntegra a qual tem por objetivo criar 
a Câmara Técnica para auxiliar todas as deliberações deste Comitê tanto em  questões  
normativas quanto deliberativas, além de validar retroativamente as reuniões, decisões 
e encaminhamentos da até então Comissão Consultiva, realizadas no ano de 2020. 
Após, devolve a palavra ao presidente que põem em votação, via chat, sendo aprovada. 
Item 12 de pauta – Assuntos Gerais – Foi tratado sobre o Decreto nº 671 de dezessete 
de junho de dois mil e vinte que dispõe sobre o Comitê de Gerenciamento da Bacia 
Hidrográfica do Rio Jacutinga e Bacias Contíguas (Comitê Jacutinga) que doravante fica 
transformado em Comitê de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Jacutinga e 
Bacias Contíguas – Comitê Jacutinga). Foi Apresentada a nova logomarca adequando 
conforme decreto supracitado. Sr. Rafael informa que o quinto informativo bimestral 
(setembro e outubro de dois mil e vinte) já está disponível e na sequência será enviado 
a todos os membros do Comitê via correio. Na ocasião divulgou o debate   Situação 
Hidrológica e Meteorológica da Região Oeste de SC com os especialistas Guilherme 
Xavier de Miranda Junior e Clóvis Roberto Levien Correa, que acontecerá em 18 de 
novembro de 2021, promovido pelo Comitê Rio do Peixe e Ecopef. Sr. Ernesto V. 
Gomes, representante da Pref. Mun. de Seara, sugere à diretoria do Comitê que seja 
feita uma visita às prefeituras que fazem parte do Comitê tão logo os novos prefeitos 
assumam, no início de 2021, com o intuito de aproximar e demonstrar o trabalho 
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executado pelo Comitê Jacutinga, sendo bem aceita a sugestão por todos. Sem mais a 
tratar, o presidente do Comitê Sr. Alexandre agradece e dá por encerrada a Assembleia 
Geral Ordinária. Eu Rafael Leão, Assessor Técnico da Ecopef, lavrei a presente ata, que 
após lida e aprovada segue assinada pelo presidente, secretário executivo e por mim, 
acompanhada em anexo pela lista de presentes. 

 

 

 

 

                                                  ALEXANDRE MATTHIENSEN 
 Presidente  

Comitê Jacutinga 

 
                                                            JANIEL GIRON 

 Secretário Executivo 
Comitê Jacutinga 

 
 

 
 
 
 

Rafael Leão 
Ecopef 

 

Próxima Reunião: 

Data: 18/03/2021 Local: a definir Horário: a definir 

 


